

Jelang Perayaan Nyepi Tahun Caka 1946, Polresta Mataram Gelar Rakor Kesiapan Pengamanan

Syafruddin Adi - NTB.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 19, 2024 - 20:33



Mataram NTB - Menjelang Hari Raya Nyepi Tahun Caka 1946 Tahun 2024, Polresta Mataram menggelar rapat koordinasi (Rakor) kesiapan pengamanan Pawai Ogoh - Ogoh, bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Senin, (19/02/2024)

Rakor tersebut dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA didampingi Asisten 1 Setda Kota Mataram L. Martawang, hadir pula Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan

Sudarmanta SIK MH, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek Jajaran Polresta Mataram, Pasi Ops Kodim 1606 Mataram Kapten Inf. Mujiono, Kabid Trantib Sat Pol PP Kota Mataram Sutrisno, Kesbangpol Kota Mataram Yase, Ketua PHDI Kota Mataram I Made Merta Artha beserta PHDI Kecamatan se - Kota Mataram dan PHDI Kecamatan Lombok Barat (Gunungsari, Lingsar dan Narmada).

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengatakan bahwa rapat koordinasi hari ini untuk menyamakan persepsi terkait surat edaran dari Wali Kota agar sepakat untuk didiskusikan yang intinya agar adat dan budaya dapat dikembangkan menjadi lebih baik dan menjadi suguhan bagi masyarakat.

Pihaknya dari Polresta Mataram berharap untuk tidak berpikir kelompok saja namun general bahwa untuk kepentingan bersama, bawahannya kegiatan bersamaan dengan hari pertama puasa dan masih dalam tahun politik yang tidak dapat disampingkan ", ucapnya

" Sekaligus hasil kesepakatan yang akan disosialisasikan kepada masyarakat untuk kepentingan bersama ", imbuhnya

Kapolresta Mataram juga menjelaskan bahwa pihak kepolisian sangat mendukung pelaksanaan kegiatan karena menyangkut budaya dan agama namun model kegiatan yang perlu diatur serta diarahkan untuk bersama-sama dapat diterima dan disepakati.

Asisten 1 Setda Kota Mataram L. Martawang juga menambahkan bahwa dikarenakan awal puasa dilaksanakan bersamaan dengan Hari Raya Nyepi, kemudian Wali Kota menyampaikan agar dua kegiatan dapat sama sama berjalan, ada beberapa penekanan yang disampaikan melalui surat edaran dan akan berlaku untuk malam takbiran.

Pemerintah Kota Mataram akan berkoodinasi dengan Polresta Mataram agar pelaksanaan kegiatan dapat berjalan dengan aman dan lancar.(Adb)